
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・
・
・
こ
の
４
年
近
く
の
主
な
も
の
を
振
り
返
る
と
・
・
・ 

◯ 

官
製
談
合
を
一
貫
し
て
追
及 

 

 

官
製
談
合
は
「
税
金
の
横
取
り
」
で
す
。
他
の
議
員
と
も
共
同
し
、
町
発
注
工
事
の

入
札
を
め
ぐ
る
官
製
談
合
疑
惑
を
究
明
し
、
刑
事
告
発
へ
と
た
ど
り
着
き
ま
し
た
。 

◯ 
中
学
校
卒
業
ま
で
入
院
医
療
費
無
料
化
を
拡
大 

 

今
年
10
月
か
ら
、
入
院
医
療
費
が
中
学
校
卒
業
ま
で
無
料
化
さ
れ
ま
し
た
。 

◯ 

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
制
度
を
創
設 

 

 

今
年
６
月
か
ら
、
住
宅
の
修
繕
な
ど
に
補
助
金
が
つ
く
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。 

◯ 

修
学
旅
行
の
補
助
金
増
額 

 

「
義
務
教
育
は
無
償
に
」
と
の
発
言
を
続
け
、
小
学
校
が
３
千
円
に
、
中
学
校
が

６
千
円
に
補
助
金
が
増
額
さ
れ
ま
し
た
。 

◯ 

「
Ｋ
モ
ー
ル
前
に
信
号
を
」
の
請
願
採
択 

 

み
な
さ
ん
か
ら
い
た
だ
い
た
署
名
１
３
２
６
筆
の
力
で
、
請
願
が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。 

◯ 

「
道
の
駅
」
計
画
の
見
直
し 

 

共
産
党
甲
良
町
支
部
が
実
施
し
た
ア
ン
ケ
ー
ト
に
５
１
５
通
の
回
答
が
寄
せ
ら

れ
、
み
な
さ
ん
の
声
が
過
大
な
計
画
を
縮
小
さ
せ
ま
し
た
。 

このような議員こそ必要です 

 ① くらしの声を議会に届ける人 
西沢議員は、すべての議会でみなさんの声をとりあげ毎回発

言してきました。ダントツの発言力です。 

   丸山光雄議員は、４月に当選後、さっそく６月・９月議会と

も町民要求を一般質問で取りあげました。 

 ② 町政をしっかりチェックできる人 
  官製談合疑惑の発覚当初から一貫して疑惑解明に取り組み、法

的な調査権限の強い１００条委員会の設置に尽力しました。 

「ほったらかしの町有地を売却など有効に使え」と追及し、５

人の住民が起こした裁判でも「損害請求」が認定されました。 

 ③ 議会のようすを知らせることができる人 
みなさんに町政や議会のできごとをお知らせ 

する「甲良民報」は、発行してから１６年。 

 現在４９０号。 

  河瀬駅頭で週１回の早朝宣伝も続け、 

１０年になりました。 
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